

Zwei Tages Radtour nach Aschaffenburg

17. Juni 2023, 1. Etappe

Heute starteten wir von Zeilsheim aus nach Aschaffenburg. Gemütlich ging es los, in Höchst über die Leunabrücke und dann immer am Main entlang. In Rumpenheim legten wir unsere Pause ein und stärkten uns mit Woscht und Weck, leider hat der Wein gefehlt. Über Hanau/Steinheim und Seligenstadt, dort legten wir noch mal eine kleine Pause ein um uns ein Eis zu gönnen, ging es weiter zu unserem Hotel in Aschaffenburg. Nachdem wir uns erfrischt hatten ging es in die Altstadt „Zum Biersepp“ einem urigen Brauhaus zum Abendessen.

18. Juni 2023, 2. Etappe

Nach einem reichhaltigen Frühstücksbüfett starteten wir zur Rückfahrt nach Zeilsheim. Als erstes ging es am Main entlang bis nach Seligenstadt, dort bogen wir dann ab in Richtung Heusenstamm wo wir unsere Mittagspause einlegten. Ab Heusenstamm ging es dann ab Neu Isenburg bis nach Schwanheim durch den Frankfurter Stadtwald zurück nach Zeilsheim.